
 

 

 

 

 

梅雨が明け、連日うだるような暑さが続く中、総体地区

予選が行われています。勝ち抜いた部は県大会に向けて更

に努力を続け、残念ながら予選敗退した部では 3 年生が引

退し、新チームでの活動が始まっています。文化部も集大

成の時期を迎え熱心に活動しています。 

7 月 21 日からはいよいよ夏休みです。昨年度はわずか

2 週間でしたが、今年は 40 日間を十分に満喫してほしい

と思います。特に、この夏はタブレットを活用した学習が

しっかりできることを期待しています。AI ドリルも使えるので基礎

基本の定着に有効だと思います。逆に心配なのは、やはりコロナと熱

中症です。夏休みであっても、これまで同様、各自が十分注意するこ

とが大切です。コロナの状況によっては、9 月の修学旅行や宮チャレ

に大きな影響が出てしまうことも懸念しています。特に 3 年生は、

昨年度の宮チャレが中止になっているので、修学旅行は何としても実

施したいと思っています。どうにもならない場合もありますが、でき

ることをしっかりやっていきたいと思いますので、ご家庭でも、検温

やマスク着用などの徹底をよろしくお願いいたします。 

 

  部活動壮行会を行いました。 

  7 月 7 日、小雨が降る中、生徒会が壮行会を

開きました。各部長が全校生徒の前でそれぞれ

の思いを伝え、朝礼台前に集まって力強く宣誓

を行いました。３年生はいよ

いよ引退です。全校一丸となって臨み、互いに応援し合うことを誓いました。 

           

 

《生徒の指標》【旭中学校生徒の誓い】 
「世界の旭中学校 私がそれを代表する」  旭中生徒会 

１. 私たちは, 心をこめてあいさつをします。 

２. 私たちは, 時間を守り自ら学習に励みます。 

３. 私たちは, 他人の気持ちを尊重し助け合います。 

４. 私たちは, 進んで働きます。 

５. 私たちは, 社会のルールを守り, 自信をもって生き抜きます。 

＜各部長のあいさつ＞ 



最後の勝負に全力を尽くしました！ 

  7 月 9 日から総合体育大会地区予選が始まり、各会場で熱

い戦いが繰り広げられています。熱戦は 22 日まで続きます

が、現在のところ、団体ではバドミントン部と弓道部が、個人

では更に卓球部、水泳部が県大会出場を決めています。ギリギ

リのところで勝敗が分かれた試合が多く、まさに最後の大会に相応しい試合

が続いています。生徒が大泣きする場面もあり、中々泣きやまない姿を見る

と、最後まであきらめずに戦ったんだなと感じました。後悔や反省も含めて

後輩たちにしっかり引き継がれていくことを期待します。 

 

 

 

 

                                                                                                                                 

＜これまでの総体の主な結果＞ 

バドミントン 男子 準優勝  女子 3位 

             男子ダブルス 優勝、3位 

 女子シングルス 3位 

弓道 男子 3位、女子 3位 

女子個人 5位 

卓球 男子シングルス・ダブルス 県大会出場 

水泳 男子50m、200m自由型、200m個人メドレー 

400mR 県大会出場 

女子800m自由型 ２位 

50m,100m自由型、400ｍR 県大会出場 

※ 掲載に間に合わなかった競技はＨＰで紹介します。 

スタントマンが事故を再現！ 

  ７月５日、交通安全教室を行いました。スタン

トマンの方に車の交通事故を再現してもらう予定

でしたが、あいにくの雨のため自転車事故に切り

替え体育館で行いました。様々な場面を実際に再

現して、具体的に説明していただきました。いい

勉強になりました。 

  後半は、被害者支援センターの方にご講話をい

ただきました。様々な事故の話に加え、残された

家族の苦しみや無念な気持ちを切々と語ってくだ

さいました。 

生徒たちには被害者に 

も加害者にもなってほし 

くないと思います。 

〇 本校ホームページの閲覧数が累計 30 万を超えました。年度当初 27 万だっ

たので随分ご覧いただいたと思います。ありがとうございます。 

〇 先日、城址公園周辺に落ちていた本校生徒の名札を学校まで届けてくれた方

がいました。ありがとうございました。 

体罰等に係る相談  本市では保護者の皆様からの体罰等に係る相談機会を設けて

います。本校では 7 月 28 日(水)、8 月 2 日(月)8:30～16:00 といたします。

管理職が直接お話を伺いますので、学校にお電話ください。 

 

 全国大会出場おめでとう！ 

  7月３、４日、通信陸上大会が行われま

した。3年の立石君と伊藤さんが、それぞ

れ１５００ｍ走と砲丸投げで、8月に開催

される全国大会への出場を決めました。お

めでとうございます。 

全国大会でも全力を尽くしてきてくださ

い。みんなで応援しています。 

HPがリニューアル！ 
  6月末にホームページが新しくなりまし

た。スマホでも切り替えが不要になりま

した。ぜひ、ご覧ください。 


